

.....

Citations des bénéficiaires du Fonds de mise en valeur des ressources minières du Manitoba

« Alamos Gold est très heureuse d'obtenir le soutien des Manitoba Chambers of Commerce sous la forme du Fonds de mise en valeur des ressources minières du Manitoba. Ce type de programme joue un rôle essentiel dans l'essor de l'exploration minière et contribue à la chaîne d'approvisionnement de biens et à la création d'emplois dans le nord du Manitoba. Le projet Lynn Lake comprend deux gisements, MacLellan et Gordon, ainsi que des cibles avancées (Burnt Timber, Linkwood et Maynard) sur une portion de terre largement inexplorée dans la ceinture de roches vertes de Lynn Lake. Grâce au Fonds, Alamos Gold peut poursuivre ses travaux d'exploration dans le cadre de projets comme Burnt Timber, Linkwood et Maynard et accroître son bouquet de cibles régionales. Ce soutien l'aide aussi à maximiser la formation, les possibilités d'études et les emplois locaux. Le projet Lynn Lake représente une chance énorme d'élargir les activités d'Alamos Gold au Canada. C'est pourquoi les partenaires comme le Fonds de mise en valeur des ressources minières du Manitoba sont aussi importants pour ce travail. » – Scott R. G. Parsons, vice-président de l'exploration, Alamos Gold

« Le financement obtenu du Fonds de mise en valeur des ressources minières du Manitoba pour notre projet Raven accélérera directement notre programme d'exploration, qui vise la découverte de nouveaux réseaux de minerais métalliques pour la mise en valeur durable des ressources minières, ainsi que l'obtention des métaux critiques durables dont nous avons besoin pour le bien des collectivités locales, des Premières Nations et des générations futures. Les programmes de soutien comme le Fonds, ainsi que l'incroyable richesse en métaux, sont la raison pour laquelle notre jeune entreprise a décidé d'investir au Manitoba, avec l'ambition d'amplifier des activités qui pourraient générer d'importants bienfaits économiques à long terme et des débouchés pour la population manitobaine. » – Phil Smerchanski, président fondateur, Conduit Nickel

« Critical Discoveries, une société basée au Manitoba, est heureuse d'être bénéficiaire du Fonds de mise en valeur des ressources minières du Manitoba. Ce financement lui permettra de poursuivre l'exploration d'une concession minière très prometteuse dans le district aurifère de Rice Lake. Avec l'aide de personnes et d'entreprises locales, nous effectuerons des levés géophysiques, un travail sur le terrain et un sondage au diamant pour faire de nouvelles découvertes et étudier l'extension de dépôts connus des anciennes mines productrices adjacentes. Comme nous sommes présentement un

groupe autofinancé, la subvention s'avérera déterminante dans ce projet et suscitera l'intérêt et des investissements dans le projet et le district. » – Aaryn Hutchins, présidente, Critical Discoveries Ltd.

« La zone de nickel de Thompson abrite certains des plus grands et des plus riches gisements de nickel au monde. D'autres gisements à forte teneur en nickel restent à découvrir et cet endroit est le choix évident. Je suis reconnaissant du financement du Fonds, qui favorisera notre exploration pendant notre évaluation systématique des anomalies et des zones conductrices haute tension, dont certaines se trouvent à quelques kilomètres seulement des mines productrices T-1 et T-3 de Vale. »

– Garry Thorne, géologue professionnel, Norcangeo Ltd.

« Boreal Gold a obtenu une subvention de 184 650 \$ du Fonds de mise en valeur des ressources minières du Manitoba. Cette somme, combinée à la trésorerie et au financement à venir, appuiera le programme d'exploitation sur la propriété de Fay Lake, près de Flin Flon, en 2024. Boreal Gold tient à remercier le Fonds de soutenir ce projet. La société reconnaît l'importante incidence du Fonds sur l'exploration minière au Manitoba, une activité qui stimule le développement économique et les investissements régionaux dans l'ensemble de la province. En obtenant ce financement pour de futurs programmes d'exploration, la société devrait pouvoir réduire le coût du capital lorsqu'elle lève des fonds propres et limiter la dilution de sorte à mieux préserver le pourcentage de participation de ses actionnaires. Comme Boreal Gold est une petite société minière avec un bureau dans le Nord, ces fonds stimulent les investissements dans le nord du Manitoba (là où ils font une réelle différence), dans les travaux de découverte potentielle, dans les entreprises et les entrepreneurs locaux, ainsi que dans les emplois nordiques. Cet incitatif majeur à explorer le Manitoba ne doit être sous-estimé. » – Richard Masson, directeur et gestionnaire de l'exploration, Boreal Gold

« Le Fonds de mise en valeur des ressources minières du Manitoba a grandement aidé Bit Space Development Ltd. à se doter des ressources nécessaires pour renforcer ses flux de travail alimentés à l'intelligence artificielle et ses stratégies de développement de produits. Grâce à ce financement, nous avons pu explorer davantage les technologies novatrices d'intelligence artificielle en plus d'adopter des solutions de pointe qui nous étaient auparavant inaccessibles. De plus, nous avons pu intensifier nos initiatives de recherche et de développement pour repousser les limites de l'intelligence artificielle et offrir des solutions plus avancées et efficaces à nos clients. La collaboration avec le Fonds a joué un rôle déterminant dans notre parcours vers l'innovation et l'excellence en intelligence artificielle. Grâce à ce soutien, notre technologie peut maintenant

favoriser la croissance de l'industrie minière. En effet, comme elle automatise la détection et la classification de minerais, ce service est accessible aux petites sociétés et beaucoup moins coûteux. » – Daniel Blair, directeur de la technologie et fondateur, Bit Space Development Ltd.